

Program TMMD Ke 119 Kodim 0817/Gresik di Desa Sembung Menyentuh Hati Masyarakat

Achmad Sarjono - GRESIK.NAGORI.WEB.ID

Mar 12, 2024 - 01:36



GRESIK - Tidak hanya ahli dalam strategi perang, TNI juga dituntut untuk memiliki kepedulian nyata pada kebutuhan rakyat, salah satunya lewat program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 119 Kodim 0817/Gresik yang diselenggarakan di Kabupaten Gresik. Senin (11/3/2024).

Pada program tersebut disambut baik oleh masyarakat, karena pembangunan sangat bermanfaat dimana tujuannya untuk meningkatkan kesejahteraan

maupun perekonomian masyarakat.

Seperti yang dirasakan oleh Ibu Lilik warga Desa Sembung Kecamatan Wringinanom Kabupaten Gresik, dirinya tidak bisa menyembunyikan bahagia dan syukurnya, ditemani sang putri bersujud syukur di depan rumahnya yang direnovasi oleh anggota Satgas TMMD.

Ibu Lilik adalah salah satu warga yang mendapatkan bantuan bedah rumah layak huni dalam program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 119 Kodim 0817/Gresik. Wanita 51 tahun ini mengaku sangat bahagia, pasalnya lebih dari tiga puluh tahun, ia dan keluarga harus berjibaku melawan kebocoran setiap kali turun hujan. Doa dan penantian panjangnya terjawab, rumah baru Lilik dipastikan rampung dan bisa ditempati saat hari raya Idul Fitri.

"Alhamdulillah, senang, rumah saya bocor semua, sekarang direnovasi bantuan dari tentara" ungkap Lilik saat ditemui sujud syukur di depan rumahnya yang sedang di renovasi.

Di lokasi sama, menurut Deni Erikawati Kades Sembung membenarkan bahwa tahun ini mendapatkan bedah rumah untuk warganya pada program TMMD ke 119 Kodim 0817/Gresik. Deni mengaku senang dan bangga karena program TNI langsung menyentuh hati dan kebutuhan masyarakat.

"Alhamdulillah, kalau bisa setiap tahun TMMD terselesaikan di Sembung. Sangat luar biasa karena kita bisa melihat begitu antusiasnya masyarakat bahu-membahu bersama Bapak-bapak TNI, dan ternyata tidak hanya slogan bahwasanya TNI milik masyarakat." kata Deni Erikawati Kades Sembung.

Dalam pelaksanaan program TMMD, tak hanya anggota yang turun membangun Desa, Dandim 0817/Gresik juga terjun langsung membantu ikut menyelesaikan target program TMMD. Pada program pembangunan TMMD di Desa Sembung diantaranya yaitu plengsengan jalan, drainase, pavingisasi sepanjang 500m, bantuan bedah rumah, rehab tempat ibadah masjid dan musholla, serta pembangunan tempat pembuangan sampah terpadu.

"Untuk saat ini Kodim 0817/Gresik sedang melaksanakan TMMD ke 119. Jadi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) adalah program TNI AD yang mana sesuai perintah dari Kasad, kita harus membantu percepatan pembangunan di daerah masing-masing," kata Dandim saat ditemui.

Kebahagiaan warga juga bertambah karena program TMMD membuka akses prajurit TNI dan rakyat membaur, menjalin komunikasi tanpa sekat.

TMMD ke 119 di Desa Sembung, Kecamatan Wringinanom, Kabupaten Gresik kebahagiaan warga juga bertambah karena program TMMD membuka akses prajurit TNI dan rakyat bisa membaur, menjalin komunikasi dengan harmonis tanpa ada batasan.

Sesuai dengan perintah Kasad, TMMD merupakan program tahunan menyoal kalangan masyarakat kurang mampu dan diharapkan berdampak positif terutama untuk perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di Wilayah. (Pen0817)